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Today’s survey is about issues related to your financial well-being. We’d like to know how you’re doing 
and appreciate your opinions. Everything you share is anonymous and only looked at in combination 
with everyone else’s responses.  
 
Q0. First a quick question about numbers. Don’t worry, it’s not a test!  
 
When you hear the number “one billion dollars”, how much would you say that is?  
 
100 million 
1,000 million 
10,000 million 
Don’t know 
 
Q1.  
Base=All 
Single choice 
 
As you may have heard, this week, the federal government tabled its budget for the year. Recognizing 

that people are busy and have lots of priorities, were you aware of this?  

Very aware – I’ve followed, watched, or read a lot about the budget 
Aware – I heard about it, but I don’t have a lot of details  
No, didn’t know about the budget until now 
 
[Text box] 
 
We have a few questions about some policies in the budget, whether they’ll help you/your family 
personally, and whether you think they’re a good idea overall. For each item, please let us know how 
you feel:  
 
Q2.  
Base=All 
Single choice grid 
 
Doubling of GST rebate extended for lower income Canadians, up to $467 for a family of four 
A proposed dental care plan for families earning less than $90K 
An Indigenous housing strategy 
$360 million on programs to fight opioid addiction 
 
Show response group 1 then response group 2 for each. 
 



Response group 1 
 
This will help me/my household 
This will not help me/my household 
Not sure/Can’t say 
 
Response group 2 
 
Great idea 
Good idea 
Bad idea 
Terrible idea 
Not sure/Can’t say 
 
Q3.  
Base=All 
Single choice 
 
This budget also introduced new tax credits for businesses worth about $35 billion. Companies can 
access these tax credits to partly cover costs for equipment used to produce and deliver clean electricity, 
and for machinery and equipment to manufacture clean technologies. Would you say this is: 
 
A necessary move in order to push companies towards green tech  
An unnecessary move that subsidizes business costs 
Not sure/Can’t say 
 
Q4.  
Base=All 
Single choice 
 
The federal government is no longer projecting a balanced budget by 2027-28. Instead, the deficit is 
projected to be about $14 billion by 2028. This change is reportedly due to lower economic growth, 
reduced oil prices, and recent turmoil in the global banking sector, among other factors.  
 
Some say continuing deficit budgets are the right approach in order for the government to invest in 
industries and support lower-income Canadians.  
 
Others say this is the wrong approach, the government has been spending too much and should balance 
the budget even if it means reducing social spending and investments.  
 
Which statement is closest to your view – even if you don’t totally agree:  
 
[rotate] 
 
The government is taking the right approach 
The government is taking the wrong approach 
Not sure/Can’t say 
 



QF1.  
Base=All 
Single choice 
 
How are things going for you? Would you say financially you are: 
 
In great shape – can handle anything that comes over the long term 
In good shape 
In bad shape 
In terrible shape, barely getting by 
 

Français 
 
Le sondage d’aujourd’hui porte sur différents enjeux en lien avec votre bien-être financier. Nous 
souhaitons savoir comment vont les choses pour vous et apprécions grandement votre point de vue. Les 
opinions que vous partagerez resteront entièrement confidentielles et les données ne seront pas 
examinées sous forme individuelle, mais plutôt groupées avec les réponses des autres répondants. 
 
 
Q0. Tout d’abord, une petite question mathématique. N’ayez pas peur, ce n’est pas un test! 
 
Lorsque vous entendez : « un milliard de dollars », combien d’argent cela représente-t-il, selon vous? 
 
100 millions 
1000 millions 
10 000 millions 
Je ne sais pas 
 
Q1.  
Base=All 
Single choice 
Comme vous le savez peut-être, le gouvernement fédéral a déposé cette semaine son budget annuel. 

Nous reconnaissons que les gens ont beaucoup de préoccupations et de priorités ces jours-ci, alors nous 

aimerions vous demander si vous étiez au courant de ce budget? 

 

J’en suis très conscient – j’ai suivi, regardé ou lu beaucoup d’articles à propos du budget 
Je suis au courant – j’en ai entendu parler, mais je ne connais pas beaucoup de détails 
Non, je n’en avais pas entendu parler jusqu’à maintenant 
 
 
[Text box] 
Nous aimerions vous poser quelques questions à propos de certaines mesures proposées dans ce 
budget. Croyez-vous qu’elles seront utiles pour vous/votre famille? Représentent-elles généralement de 
bonnes idées? Veuillez indiquer ce que vous pensez de chacune de ces propositions : 
 
Q2.  



Base=All 
Single choice grid 
Doubler le remboursement de la TPS pour les Canadiens à faible revenu, pouvant atteindre 467 $ pour 
une famille de 4 personnes 
 
Un régime de soins dentaires proposé pour les familles dont le revenu annuel est de moins de 90 000 $  
 
Une stratégie de logement autochtone 
 
Investir 360 millions de dollars dans des programmes pour combattre la crise des opioïdes 
 
 
 
Show response group 1 then response group 2 for each. 
 
Response group 1 
Cette mesure sera utile pour moi/ma famille 
Cette mesure ne sera pas utile pour moi/ma famille 
Je ne suis pas certain / je ne peux pas dire 
 
 
Response group 2 
Très bonne idée 
Bonne idée 
Mauvaise idée 
Très mauvaise idée 
Je ne suis pas certain / je ne peux pas dire 
 
Q3.  
Base=All 
Single choice 
Le budget propose également de nouveaux crédits d’impôt, d’un montant d’environ 35 milliards. Ils sont 
accessibles aux entreprises souhaitant couvrir partiellement les coûts de l’équipement utilisé pour 
produire et fournir de l’énergie propre, ainsi que les coûts liés à la fabrication de technologies propres. 
Selon vous, est-ce que c’est : 
 
Une mesure nécessaire afin de pousser les entreprises à aller vers l’écotechnologie  
Une mesure inutile qui subventionne les frais des entreprises 
Je ne suis pas certain / je ne peux pas dire 
 
Q4.  
Base=All 
Single choice 
Le gouvernement fédéral ne prévoie plus de déposer un budget équilibré d’ici 2027-2028. On prévoie 
plutôt un déficit de 14 milliards en 2028. Ce changement s’expliquerait par une croissance économique 
moindre, une baisse des prix du pétrole et l’agitation récente dans le système bancaire mondial, entre 
autres facteurs. 
 



Certains croient qu’enregistrer des budgets déficitaires est la bonne approche à adopter, car cela 
permet au gouvernement d’investir dans certaines industries et de soutenir les Canadiens à faible 
revenu. 
 
D’autres disent que cette approche n’est pas la bonne, que le gouvernement dépense trop et qu’il 
devrait proposer un budget équilibré, quitte à réduire les dépenses relatives aux programmes et 
investissements sociaux. 
 
Quel énoncé se rapproche le plus de votre point de vue sur le sujet, même si vous n’êtes pas 
entièrement d’accord avec celui-ci : 
 
 
 
[rotate] 
Le gouvernement a choisi la bonne approche 
Le gouvernement a choisi la mauvaise approche 
Je ne suis pas certain / je ne peux pas dire 
 
QF1.  
Base=All 
Single choice 
Comment vont les choses de votre côté? Sur le plan financier, êtes-vous : 
 
En très bon état – je suis capable de tout gérer à long terme 
En bon état 
En mauvais état 
En très mauvais état, j’ai de la difficulté à joindre les deux bouts 
 


